

Informe semanal de la situación de la campaña

2008/2009 de cítricos

Semana 11 (del 9 al 15 de marzo)¹

La semana ha estado marcada por la estabilidad climatológica en toda Andalucía, que ha permitido al sector citrícola salir con normalidad al campo a recolectar la fruta. Según informaciones aportadas por las empresas comercializadoras, se ha trabajado a niveles superiores a las semanas precedentes, debido a una reactivación de la demanda, tanto en el mercado nacional, como en el internacional. En este sentido, Polonia es el país que más aumentó su demanda de cítricos, sobre todo de naranja y mandarina. El limón no ha experimentado este ligero repunte y permanece en niveles de ventas similares a las semanas precedentes.

El precio de la **naranja** ha experimentado un ligero ascenso. En cuanto a las variedades que están en producción, Lane-late ha alcanzado precios en árbol de 0,18-0,24€/kg y precios de salida de almacén de 0,35-0,55€/kg, dependiendo del calibre y formato considerado, obteniendo determinadas partidas puntuales cotizaciones de 0,70€/kg para calibres gordos (0,1 y 2) encajados.

Salustiana continua con volúmenes normales para la altura de la campaña en que nos encontramos sin embargo se ha registrado una subida de precios hasta alcanzar 0,40€/kg precio salida de almacén.

En cuanto a **mandarina**, las empresas comercializadoras indican que está terminando de recolectar las variedades híbridas, que están alcanzando precios de 0,55-0,60€/kg.

En el **limón** continúa siendo baja la actividad comercial por la falta de consumo, sólo se han realizado ventas de escaso volumen de limón tipo fino a un precio de subasta de 0,13-0,15€/kg.

¹ Los precios facilitados en el presente informe han sido obtenidos a partir de consultas a agentes del sector. Se trata de precios orientativos.